

Über mich

- seit 2014: Masterstudium der Politik mit der Spezialisierung „Internationale Beziehungen“
- seit 2014: Mitglied des SPD-Vorstandes Kreis Viersen
- seit 2014: Sachkundiger Bürger im Schulausschuss
- seit 2014: Geschäftsführer der SPD Willich
- 2014: Abschluss des Politikstudiums mit dem Bachelor of Arts
- seit 2013: Ihr Wahlkreisbetreuer
- seit 2012: stv. Vorsitzender der Jusos Kreis Viersen
- seit 2011: Mitglied der SPD-Fraktion
- 2011: Abitur am St. Bernhard Gymnasium und Beginn des Politikstudiums
- 2009: Eintritt in die SPD
- 1991: Geboren in Alt-Willich

Ihre Meinung zählt!

Melden Sie sich gern, wenn Sie Fragen haben oder mich kennenlernen möchten.

Besuchen Sie mich auch auf meiner Homepage - dort erfahren Sie mehr über meine Arbeit in Ihrem Wahlkreis.

 www.lukas-maassen.de

 [lukas.maassen.spd](https://www.facebook.com/lukas.maassen.spd)

 [lukasmaassen](https://twitter.com/lukasmaassen)

 [lukasmaassen](https://www.instagram.com/lukasmaassen)



Lukas Maassen

Ihr Wahlkreisbetreuer für Alt-Willich

In diesem Jahr habe ich als Ihr Wahlkreisbetreuer unter anderem dafür gearbeitet, dass...

- **unser Marktplatz** schnellstmöglich und unabhängig vom Ausgang eines eventuellen Bürgerbegehrens **autofrei** wird. Vor einem Jahr haben Sie für einen Marktplatz ohne Autos gestimmt. Die **Umgestaltung** des Ortskerns und die aktuelle Diskussion um die **Kugelhornbäume** haben mit Ihrer Grundsatzentscheidung nichts zu tun. Mein entsprechender Antrag liegt dem Planungsausschuss der Stadt Willich zur Beratung vor.
- **alle** Anträge der **SPD** samt aktuellem Status online einsehbar sind. Unter **Transparenz** verstehe ich, dass man zu jeder Zeit sehen kann, was wir als **SPD** wann und warum gemacht haben. Unter www.spd-willich.de/antraege habe ich daher eine **Antragsübersicht** eingerichtet.
- **das Sport- und Freizeitangebot** in Alt-Willich **erweitert** wird. Zusammen mit Carsten Mader und Christian Gosselk habe ich die Einrichtung eines **Outdoor-Fitnessplatzes** auf dem Gelände des Freizeitentrums beantragt.

- die Parkanlage zwischen Kreuz-, Ritterstraße und Hover Kull von der **giftigen** Bärenklau-Pflanze **befreit** wird. Des Weiteren wurden auf meinen Antrag hin insgesamt vier zerstörte **Sitzbänke** gegen **neue ersetzt**.
- die geplante **Veranstaltungshalle** neben der Bütt nur dann umgesetzt wird, wenn sichergestellt ist, dass für die direkten Anwohner **keine weiteren Belastungen** entstehen. Den Bau einer **Lärmschutzwand** entlang der Schiefbahner Straße halte ich für **unüberlegt**. Ich befürworte einen **neuen Standort** für den Hallenbau zu suchen, der allen Bürgern der Stadt Willich entgegenkommt.
- die Verwaltung Maßnahmen zur **Erhöhung** der **Sicherheit** und des **Lärmschutzes** an der Kreuzstraße geprüft hat. Hierzu habe ich im Frühjahr verschiedene Anträge gestellt. Ergebnis ist, dass zwischen **Alt-Willich** und **Willich Bertz** die **Höchstgeschwindigkeit** von 100 km/h auf 70 km/h **reduziert** wird. Die ausführliche Stellungnahme der Stadtverwaltung können Sie auf meiner Homepage unter www.lukas-maassen.de nachlesen.



Der Vorher-Nachher-Vergleich: Neue Bänke für die Parkanlage an Hover Kull.



Anrather Friedhof: Auf meinen Antrag hin werden die Zufahrten abgesenkt, sodass die PKWs nicht mehr auf dem Asphalt aufsetzen.



Eine interaktive Wahlkreiskarte ist unter www.lukas-maassen.de/wahlkreis abrufbar.

Einfach machen.